
STAFF SALVIAMO LE APUANE 
 
Stiamo eleborando una proposta di legge di iniziativa popolare sulla filiera corta del marmo. In allegato la 
bozza dalla quale partire e sulla quale lavorare per trovare una soluzione condivisa. Se non potremo  
fermare la escavazione cerchiamo almeno di regolarizzarla e magari cercare di ottenere una ricaduta 
economica sul territorio. 
Attendiamo i contributi di tutti, servono idee e passione. Ne parleremo alla prossima riunione che si terrà  
  
martedì 6 marzo prossimo, alle ore 21, a Forte dei Marmi (in centro) presso la 
sede della Società del Mutuo Soccorso in via Montauti n. 6 al secondo piano    
  
Vi aspettiamo.  Grazie a tutti e buon lavoro.  Baldino  Stagi, presidente dell’Associazione usi civici di 
Terrinca ( Stazzema)  
 


